
審議会等の会議の概要の記録 

会 議 の 名 称 令和 4年度 甲州市児童センター等運営委員会 

開 催 日 時 令和 4年 7月 8日（金）10 時 00 分～11 時 20 分 

開 催 場 所 甲州市役所 第一会議室 

議 題 

・児童センター・児童クラブの現状について 

・経過報告について    

・運営方針、運営管理について 

・活動状況について 

・その他 

出 席 委 員 
小林一穂、柏原健仁、三森公仁、廣瀬由和、雨宮洋太、相澤裕美、

三枝照子 

会議の公開又は

非公開の区分 
公開 

会議を一部公開

又は非公開とし

た場合の理由 

 

傍 聴 人 の 数            0 人 

審 議 概 要 

１、開会 司会（事務局） 

 

２、委員紹介及び事務局紹介 

 

３、議事（柏原会長） 

 

１）児童センター・児童クラブの現状について 

事務局）資料により説明。 

 

２）経過報告について 

・甲州市児童センター・児童クラブ 

広瀬）資料により説明。 

・祝児童クラブ 

雨宮）資料により説明。 

 

３）運営方針、運営管理について 

  ・甲州市児童センター・児童クラブ 

佐藤）資料により説明。 

・祝児童クラブ 



雨宮）資料により説明。 

 

４）活動状況について 

各センター・クラブ）資料により説明。 

議長） 質問や意見等はあるか。 

三森委員） 児童クラブは学校と家庭の架け橋のような役割になっている。ま

た、小学校とは別の顔が見えてくることもある。今後も小学校と

児童クラブの連携を深め、情報共有を密にし、子供たちの成長に

繋げていきたい。 

議長） 他にあるか。 

三枝委員） ある小学校で行われている木曜日課とはなにか。 

三森委員） 指導要領の改訂によって週の授業時間が２９時間となり、毎日が

６時間授業となったが、小学校内での協議の結果、毎週木曜日は

下校時間を早める取り組みのことを木曜日課と言っているのでは

ないか。 

議長） 他にあるか。 

三枝委員） 事務局へ、コロナの感染防止対策で今後も行動が制限されること

が予想される。その中で、児童や支援員が安心して過ごせるよう

な運営をお願いしたい。 

議長） 他にあるか。 

議長） これからの夏季休業中の運営について、コロナ等の対応もあるか

と思うが、人数及び開所時間が増加する中で、定員超過の児童ク

ラブが４カ所ある。今後の対応はどういったものになるか。 

事務局） 両館長と連携を取りながらコロナの様子を見つつ対応を考えてい

く。また、以前から長期的な課題にもなっている、定員超過の児童

クラブだが、今後の開所場所等の問題点を念頭に置き、対策を講

じていきたいのでご理解ご協力をお願いしたい。 

議長） 私からの意見になるが、先ほど三森委員も上げていた通り、児童

クラブとの連携を深めることが重要となる。公民館長の立場とし

て、公民館と児童クラブの連携を今まで以上に深めていくことに

注力したい。 

議長） 他にあるか。 

雨宮園長） 数年前のコロナ対策時に、小学校が臨時休業となり、急遽児童ク

ラブが一日開所となった。他市町村の中には小学校を一時的に解

放するという対応を行った学校もあったが、甲州市ではこういっ

た対応は行わなかったため、支援員に対して大きな負担となっ

た。もし今後も同じような状況になった場合の対応策を事前に考

えていただきたい。これに関しては回答を求めるものではなく、

お願いとなる。 

議長） 他にあるか。なければ議事を進行する。 

 



５） その他 

議長） 質問や意見はあるか。なければ議事を終了とする。 

 

４、その他 

 事務局）質問等が無ければ、閉会とする。 

 

５、閉会の言葉 小林副会長 

事務局に係る事項 
子育て・福祉推進課 子育て福祉担当 ３２－５０８１ 

出席 子育て・福祉推進課３名、児童クラブ関係者１８名 

そ の 他 

 

 


